

令和5年度 【コミュニティ・スクール】鳥栖北小学校



鳥栖北小HP <https://www.education.saga.jp/hp/tosukita-e/>

北小だより

第12号

令和5年7月20日(木)
鳥栖市立鳥栖北小学校
校長 長尾 真司

TEL 0942-83-2296 FAX 0942-83-2709

ご協力ありがとうございました

1学期があっという間に過ぎていきました。737人でスタートした令和5年度でしたが、今では740人になり賑やかさも増しました。途中では、雷による下校時間の調整、大雨によるお迎えのお願い、つい先日の臨時休業など、緊急の対応も何度かさせていただきました。その度に感じたのは、保護者の方々や地域の皆様の温かさでした。北小の子どもたちが心の優しい素直な子どもばかりなのは、こんな素晴らしい素敵な大人に囲まれているからなのだと改めて実感しました。「子どもは親の姿を見て育つ」、ある書物で読んだことがあります。教育環境は子どもたちの健やかな成長に大きな影響を与えます。これからも学校は家庭、地域と連携し、子どもたちの健やかな成長のため、望ましい教育環境づくりに努めていきます。今後ともご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

なかよし会の工事(パート3)

なかよし会の工事が随分進みました。基礎ができてから建物が建つまであっという間でした。写真は現在の様子です。外観はほぼ出来上がっているように見えます。内装工事が進んでいるようです。このペースでいけば、予定通りに完成を迎えそうです。元々、駐車スペースが少ない上に、工事に確保していた6台分のスペースも学校で使えるようになります。保護者の皆様や地域の方々には大変ご迷惑をおかけしました。天候次第になると思いますが、予定通り7月末の完成するようです。次の北小だよりを出す頃には、立派ななかよし会ができていくことでしょう。



校長のひとこと

最近、朝からセミの鳴き声が聞かれるようになりました。セミの鳴き声を聞くと、夏休みが近付いてきたんだなあと感じます。私が子どもの頃は、今と違ってもっと涼しく、35度なんて気温はめったになかったような……。最近の気候はどうなってしまったのでしょうかね。北小の子どもたちが大人になった頃、夏の気温はどうなっているのか心配になります。夏休みにおばあちゃんの家で縁側でスイカを食べたり、井戸水につけたラムネを飲んだり、庭で花火をしたり、そんな昔ながらの夏休みは過ごせなくなっているかもしれませんね。なんだか寂しい気分です。子どもたちにとって、素敵な夏休みになりますように。

2学期の始まりは、8月25日(金)です